Falta de acuerdos en EU incrementa nerviosismo en mercados (El Financiero 01/10/13)

Falta de acuerdos en EU incrementa nerviosismo en mercados (El Financiero 01/10/13) Clara Zepeda Martes, 1 de &bull:Bolsas bajan ante la señal de que no habría solución al tema de la deuda. &bull:Analistas consideran que financieros podrían reaccionar como en Lehman. · Cierra el gobierno de EU parcialmente Congreso de Estados Unidos pone a prueba los nervios de los inversionistas derivando en que las bolsas internacionales registraran pérdidas. Con el incremento de 7.37 por ciento del Volatility VIX S&P, también conocido como el índice del miedo, los mercados de renta variable frenaron ante el fracaso de las negociaciones en el Congreso de EU para lograr un acuerdo y evitar el cierre parcial del gobierno y que esa situación fuera la señal para que se registrara un incumplimiento en el caso del techo de la deuda. Conflictos políticos en Italia y decepcionantes datos de China también afectaron el apetito de los inversionistas por el riesgo, lo que hizo caer los precios del petróleo, subir los de los títulos del Tesoro, a 2.61 por ciento, y retroceder los emergentes. Los mercados asiáticos presintieron el cierre parcial en EU, justo antes de concluir su mejor mes desde enero de 2012. Las caídas en el Nikkei de Tokio alcanzaron Las referencias de Wall Street invitaron igualmente a la cautela. Republicanos y demócratas tenían 2.06 por ciento. hasta la medianoche del lunes para alcanzar un acuerdo que evitara el bloqueo de los gastos presupuestarios, que finalmente no fue logrado. El Senado de EU, que controlan los demócratas, rechazó por mayoría simple, con 54 votos a favor y 46 en contra, la propuesta republicana para evitar lo que se conoce como cierre del gobierno por falta de fondos y que buscaba retrasar un año la aplicación de la reforma sanitaria de Barack Obama. De esta forma, la iniciativa regresó de nuevo a la Cámara Baja. Cabe resaltar que por una situación similar en el 2011, la calificadora Standard and Poor's, disminuyó en agosto de ese año en un escalón la calificación crediticia de Estados Unidos de AAA (sobresaliente) a AA+ (excelente). Una vez que los analistas han advertido que las luchas fiscales de EU amenazan la recuperación de la economía, el Dow Jones retrocedió 0.84 por ciento, para cerrar en las 15 mil 129.67 puntos; mientras que el S&P 500 cedió 0.60 por ciento, a los mil 681.55 enteros y el Nasdag retrocedió 0.27 por ciento, para cerrar en las tres mil 771.48 unidades. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) perdió 718.42 puntos, equivalente a una caída de 1.76 por ciento, para cerrar en las 40 mil 185.23 unidades. El petróleo WTI bajó 0.52 por ciento y cerró en 102.33 dólares por barril, lo que supone un pérdida total de 4.9 por ciento en septiembre. Por su parte, el tipo de cambio en México cerró ayer en 13.1524 pesos por dólar spot, lo que representó una apreciación de 2.26 centavos para la moneda nacional respecto al viernes. Para Standard & Poor's el continuo impasse sobre la resolución y el techo de endeudamiento crea una atmósfera de incertidumbre que podría afectar la confianza, inversiones y la contratación en Estados Unidos. Si el presupuesto no es aprobado, el gobierno de EU incumpliría con aproximadamente 30% de sus obligaciones antes de iniciar noviembre y los mercados financieros podrían mostrar una reacción similar a la de la quiebra de Lehman Brothers", expuso Gabriela Siller, directora de análisis de Banco Base. Russ Koesterich, jefe de estrategia de inversiones de BlackRock, señaló que el cierre del gobierno sería temporal pero que la falta de acuerdo sobre la deuda perjudicaría a todo el sistema financiero mundial.